



のぞみ入所通信



第10号 発行日：令和7年6月 発行元：介護老人保健施設のぞみ入所広報委員会



★令和7年6月号★

そろそろ梅雨入りも近いようですが、いかがお過ごしでしょうか。今年の梅雨は短いとの事ですが、総雨量は多いと予測されているみたいです。急な気圧変化や温度変化、寒暖差等は体調に影響しやすいので、気を付けてお過ご下さい。



☆5月4日レクリエーションにて端午の節句を開催しました☆



新茶美味しかったです(^^♪



カラオケ楽しまれてます♪



☆豆情報☆

『水無月』の由来



所説ありますが、水が無い訳ではなく「水の月」であるとか、田んぼに水を入れることを『水月』という説などがあります。また一方では暑さで水が涸れるところから「水無月」と呼ばれている説もあるそう。これは旧暦の『水無月』が現在の6月下旬から8月上旬の日が照り付ける暑い時期に当たることからだそうです。



どれにしようかな(^^♪

スタッフも買っていました♪

どれもおいしそう！



のぞみは利用者様が快適な生活が送れるよう努めていく所存です。

スタッフ一同、より良いケアを提供出来るよう精進してまいります。

お気づきの点やご要望がございましたらお気軽にお問い合わせ下さい。

